

ABSTRAK

Imam Turmudi (NIM: 101200023). Penerapan Metode Pembelajaran *Index Card Match* Untuk Meningkatkan Prestasi Belajar Pendidikan Agama Islam Standar Kompetensi Mengenal Sifat Wajib dan Mustahil Allah (Studi Tindakan pada siswa kelas III, SDN Donotirto, Kasihan, Bantul Semester Ganjil Tahun Ajaran 2013 – 2014) Skripsi, Yogyakarta: STIA ALMA ATA 2014.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penerapan metode pembelajaran *Index Card Match* dalam meningkatkan prestasi belajar siswa materi sifat Allah, jenis penelitian ini adalah Penelitian tindakan kelas (Classroom Action Resech) yang dilakukan di SDN Donotirto. Penelitian ini menggunakan dua siklus pembelajaran dengan enam kali pertemuan tiga kali pertemuan setiap siklus. Metode yang digunakan untuk diaplikasikan dengan metode pembelajaran *Index Card Match* adalah metode menyanyi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa perencanaan penerapan metode pembelajaran *Index Card Match* dalam meningkatkan prestasi belajar siswa kelas III SDN Donotirto berjalan dengan lancar dari awal penelitian sampai akhir penelitian. Dari data-data observasi yang peneliti dapatkan, dapat diketahui dari kondisi awal bahwasannya di kelas III SDN Donotirto, Kasihan, Bantul terjadi permasalahan dari prestasi belajar siswa dalam pembelajaran PAI yang rendah dan jauh dari pencapaian target yang ditetapkan oleh pihak SDN Donotirto. Setelah ada tindakan maka prestasi belajar siswa semakin meningkat, peningkatan prestasi belajar siswa dapat dilihat dari meningkatnya persentase ketuntasan siswa yang memenuhi Kriteria Ketuntasan Minimum. Pada nilai kemampuan awal persentase ketuntasan siswa yang memenuhi Kriteria Ketuntasan Minimum 50.% atau 12 siswa, kemudian meningkat menjadi 80,77% atau 21 siswa pada siklus I dan mengalami penurunan pada *pretes* siklus II dari 80,77% menjadi 65,38% atau 17 siswa, pada postest siklus II menjadi meningkat lagi menjadi 92,31% atau 24 siswa. Ini menunjukkan adanya peningkatan pada persentase ketuntasan siswa yang memenuhi KKM, peningkatan peningkatan yang signifikan itu menunjukkan bahwa metode *Index Card Match* dapat meningkatkan prestasi belajar siswa Mapel Pendidikan Agama Islam kelas III Standar Kompetensi mengenal sifat wajib Allah dan sifat mustahil Allah.